Vielen Dank

für die vielen Beweise wohltuender Anteilnahme, die wir beim Heimgang von

Nikolaus Aliesch

erfahren durften.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Eduard Fuhrer für die einfühlsamen und tröstenden Worte. Auch danken wir dem Pflegepersonal des Alterszentrums Schlossgut in Münsingen für die aussergewöhnliche liebevolle Betreuung.

Schliesslich danken wir allen Verwandten, Bekannten und Freunden, die mit Nikolaus ein Stück seines Weges gegangen sind und ihn auf dem letzten Weg begleitet haben.

Wir sind traurig, dass wir dich verloren haben, aber wir sind dankbar, dass wir dich gehabt haben.

Felben-Wellhausen, im August 2020

Die Trauerfamilie